Golf-Chef: "Stillstand ist Rückschritt"

rview: Daniel Schlüter vom Golf-Club An der Pinnau

der neue Geschäftsführer des Golf-Clubs An der Pinnau in Quickborn. Im Gespräch mit unserer Reporterin Caroline Hofmann verrät der 33-Jährige, wie er die ersten Monate in dem Club erlebt hat, was er vorhat und wie er zu dem Sport kam.

Wie waren Ihre ersten Tage im Club, und hat sich jetzt eingependelt?

Ich habe mich erstaunlich Il eingelebt und eingearbeitet. Schon nach kurzer Zeit waren mir die Abläufe im Golf-Club An der Pinnau vertraut. Die Mitglieder des Clubs haben mich herzlich aufgenommen, und die Zusammenarbeit mit dem Vorstand ist sehr gut.

Spielen Sie selbst Golf und wenn ja, wie lange schon? Ja. Seit mehr als 21 Jahren bin

DER VEREIN

Daten und Fakten

Den Golf-Club An der Pinnau in Quickborn gibt es seit 1982. Das Gelände an der Pinneberger Straße umfasst einen 27-Loch-Platz, eine Clubgastronomie und einen Shop. Der Vorstand besteht aus Vorsitzendem ist Helmut Grafe, Vize-Chef Erik Ballauff, Schatzmeister Klaus Wulf, Spielführerin Magdalena Overmann und Jugendwart Martin Korn. Die Mitgliederzahl liegt bei etwa 1450. Der Golf-Club hat das Golf-und-Natur-Zertifikat erhalten. Es ist die höchste Auszeichnung in dem Projekt des DGV. Informationen gibt es auf der Homepage. cho > www.pinnau.de

Seit knapp vier Monaten - ich dem Sport verfallen. genauer seit dem 1. Okto- Wenn ich heute eine Runde ber 2018-ist Daniel Schlüter Golf spiele, macht es immer noch so viel Spaß wie vor 20 Jahren. Im Golfsport ist keine Runde gleich, und der Platz spielt sich immer wieder anders.

> Wieso ausgerechnet Golf und kein anderer Sport?

Der Golfsport hat mich schon als Kind fasziniert, und irgendwann hatte ich meinen Vater so weit, dass er mit mir einen zusammen Schnupperkursus belegt hat. Seitdem ist die gesamte Familie mit dem Golfvirus infiziert. Das Schöne an dieser Sportart ist, dass die ganze Familie ihn zusammen, aber auch mal alleine oder mit Freunden ausüben kann. Der Golf-Club An der Pinnau leistet eine hervorragende und einzigartige Jugendarbeit. Wenn mein Sohn in einem Jahr vier wird, werden meine Frau und ich mit ihm beim Eltern-Kind-Golf mitmachen. Das findet immer sonntags statt und ist für Personen mit oder ohne Golferfahrung geeignet. An dem Eltern-Kind-Golf können auch Nichtmitglieder teilnehmen. Eine wirklich tolle Sache.

Worauf legt der Golfclub an der Pinnau besonders viel Wert?

Auf Familien und Sportlichkeit sowie eine gut funktionierende Gemeinschaft.

Kann jeder im Golfclub spielen?

Ja, Golfschnupperkurse und Platzreifekurse kann jeder



Daniel Schlüter ist seit Oktober Geschäftsführer des Quickborner Golfclubs. Wenn es sein Terminplan zulässt, schwingt er gerne selbst den Schläger. FOTO: CAROLINE HOFMANN

bei uns machen, der Lust hat, den Sport mit dem kleinen weißen Ball auszuprobieren. Ab April bieten wir über unsere Golfakademie wöchent-Schnupperkurse am Wochenende an, Jeder kann dann bei uns mal testen, ob ihm der Sport gefällt, und wird dabei von einem sehr qualifizierten Trainerteam begleitet, das sich auch auf unserer Homepage vorstellt. Um auf dem Golfplatz spielen zu dürfen, bedarf es einer EGA-Stammvorgabe, bekannt als Handicap, und der Mitgliedschaft in einem dem Deutscher Golf Verband angeschlossenen Verein.

Wie viele Mitglieder hat der Club?

Der Golf-Club An der Pinnau gehört zu den mitgliederstärksten Golfclubs im Hamburger Golfverband und hat rund 1450 Mitglieder.

Wie gefällt es Ihnen im neuen Club?

Mir gefällt es hier sehr gut, und ich freue mich, hier zu arbeiten. Das Team des Golfclubs macht eine tolle Arbeit und identifiziert sich mit dem Club. Ohne den Einsatz der Mitarbeiter und der fast 100 ehrenamtlichen Mitglieder wäre der Club heute nicht das, was er ist. Die gute Gemeinschaft wird von den Mitgliedern geprägt.

Planen Sie irgendwelche Umstrukturierungen?

Es sind bereits Veränderungen umgesetzt worden, und es werden immer weitere folgen. Einer meiner Lieblingsredensarten ist: "Stillstand ist Rückschritt"

Plant der Golfclub demnächst ein Event?

Hier im Golfclub gibt es ein großes Angebot an Turnieren. Aber auch die Nicht-Turnierspieler können aufgrund der 27-Löcher immer spielen. Wenn ein 18-Loch-Turnier ausgetragen wird, sind immer noch neun Löcher offen. Bei uns gibt es keine Startzeiten, was den Mitgliedern und Gästen mehr Flexibilität bei ihrer persönlichen Terminund Zeitplanung verschafft. Eine super Möglichkeit zum Schnuppern ist der Golf-Erlebnistag am 5. Mai bei uns auf der Anlage. Egal ob groß oder klein, an diesem Tag kann jeder den Sport für ganz kleines Geld und ohne Verpflichtung Golf ausprobieren und sich informieren. Anmeldungen sind nicht erforderlich.